
AUDIÊNCIA PÚBLICA LDO 2020

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBUCA DE ELAB0RAÇÃQ DÂ 
LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS (LDO) 2020

Aos vinte e três dias do mês de maio de dois e mil e dezenove, às dezoito 

horas, na Casa da Música próximo a secretaria de turismo, sito a rua da praia, 

São Sebastião/SP, pois o local onde seria realizado inicialmente a audiência ( 

observatório ambiental) na rua da praia, teve que ser interditado, pois estava 

com donos no telhado por causa dos fortes ventos e chuvas causados nos dias 
anteriores, esta mudança foi divulgada com novas faixas e um cartaz colocado 

na porta do observatório com a informação do novo local da audiência, que 

estava â aproximadamente trezentos metros deste local. O Senhor Denilson 

Aparecido Barroso, Diretor de Orçamento, deu início a realização da 

AUDIÊNCIA PÚBLICA sobre a Lei de Diretrizes Orçamentária (LDO 2020) do 

Município de São Sebastião. Representando a Secretaria da Fazenda, o 
Senhor Luiz Felipe da Silva Lobato, Secretário da pasta. O Senhor Denilson 

deu início a apresentação, informando aos presentes as fases e o 

embasamento legal da elaboração da e da aprovação da LDO. Também 

demonstrou via slides todos os itens que compõem a LDO: mensagem, projeto 

de lei, anexos e demonstrativos. Falou da compatibilidade entre as peças de 

planejamento. Passou aos presentes a estimativa das receitas para o ano de 

2020. Passou os valores das metas por órgão, os valores por programa e os 

valores por ação. Após a apresentação deu a palavra aos presentes. A senhora 

Jessyca solicitou que houvesse um aumento de investimentos para a compra 

de equipamentos culturais e que para isso há a necessidade de aumentar o 

repasse. Solicitou também que houvesse a ampliação das oficinas culturais. 

Neste momento o senhor secretário da fazenda Luiz Felipe disse que o 

aumento de repasse dependería do aumento da arrecadação do Município. A 

senhora Jessyca disse que tem uma proposta de se fazer um plano municipal 
de cultura. Também enfatizou que o valor para fundo municipal de cultura 

reduziu e deveria ser maior e que o fundo de turismo que aumentou poderia ser 
menor. A senhora Jessyca disse que gostaria que a seleção de artistas locais 

fossem feitas por editais. Ela também solicitou que houvesse mais empenho 
para colocar o fundo municipal de cultura em funcionamento, o senhor Denilson 

explicou que não adianta ter somente orçamento no fundo, se não entrar
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receita não terá como executar. A senhora Jessyca questionou sobre o 

desmembramento de programas para a cultura assim como é feito com a 

saúde. A senhora Jaqueline da secretaria de saúde disse que o 

desmembramento dos programas e ações da saúde seguem o que é 

estabelecido pelo Ministério da Saúde. A senhora Jessyca fez a consideração 
que não viu divulgação da audiência por faixa, O secretário da fazenda disse 

que foi feito sim por faixas em diversos pontos da cidade, no site da prefeitura, 

no diário oficial do município e redes sociais. A senhora Antonia disse que viu 

faixa da divulgação da audiência na entrada do bairro onde mora. A senhora 

Jessyca ponderou que gostaria que mais pessoas participassem das 

audiências, mas infelizmente isso não acontece. A senhora Jaqueline também 

disse que quando fizeram a conferência da saúde foi feita bastante divulgação 
e infelizmente só foram duas pessoa. O senhor Lobato falou que a população 

não tem o hábito e cultura de participar das audiências, as divulgações são 

feitas mas a população não participa. A senhora Jessyca deu uma sugestão de 

fazer divulgação por meio de vídeos para chamar a atenção das pessoas. A 

senhora Cristiane Maria fez uma observação de que não havia nenhum 

vereador presente. Como nenhum dos presentes fez mais usa da palavra, o 

Senhor Denilson Aparecido Barroso encerrou a apresentação por slides, 

passando a palavra para o Secretário da Fazenda, que fez suas considerações 
finais agradecendo a presença de todos e que nas próximas audiências 

gostaria que houvessem mais pessoas participando, dando-se por encerrada a 

Audiência Pública da Elaboração de Lei de Diretrizes Orçamentária (LDO). 

Nada mais havendo a registrar, encerro esta ata que após ser lida e aprovada, 

será assinada por mim, Juraci Marques de Oliveira que redigi a presente ata e 

pelo Senhor Denilson Aparecido Barroso que presidiu os trabalhos da

apresentação por parte da Secretaria Municipal de Planejamento.
*******************************************************************************************
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